



授業に集中2



こちらは3年生の数学の授業です。出題された問題についてじっくりと考えたり、アドバイスしたりしています。このように落ち着いた授業風景は当たり前のことですが本校の特長の一つです。

特にこの時期の3年生にとっては、授業の一コマ一コマが貴重です。授業中に頭に入れてしまえば、家庭学習でその分の時間を他の勉強に充てられますよね。

金と銀、いただきました

9日、10日に平のアリオスでアンサンブルコンテストが開催され、本校から次のように入賞しました。

打楽器4重奏 金賞

蛭田海虎君、大和田佳世さん、熊谷優汰君、大浦理子さん

管弦5重奏 金賞

甲高璃耶さん、岩崎凌磨君、井口白衣吏さん、吉野真依さん、鈴木滉生君

金管5重奏 銀賞

間宮琉偉君、水野皓太君、中野博仁君、青木陽菜さん、上遠野愛華さん

顧問からは「みんな良く頑張って、最高の演奏ができました！」という素敵な報告がありました。

練習の成果が発揮されましたね。おめでとうございます。

皆さんにとっての「今年の漢字」は？

火曜日に「今年の漢字」が公表されました。今年は様々な理由から「北」が選ばれたようです。

(自分版今年の漢字)

生徒の皆さんにとっての「今年を象徴する漢字」は何でしょうか？

←ここに1文字書き込んでから、この「薫風」を家族に渡し、夕食時等の話題にしてはどうでしょうか。

私の場合は・・・良い生徒の皆さんに出会えて、良い時間を過ごせたので『**良**』でしょうか。さて、皆さんは？

来週の行事

- 18日(月) ワックスがけ実施、部活動なし
- 20日(水) 学校司書来校
- 21日(木) **金1～5校時** + 総合の授業実施、3年学年末試験範囲表配布
スクールカウンセラー来校日(相談予約は電話にて)
- 22日(金) 木4授業、**終業式**、美化作業、学活、(完全下校12:00)
学校司書来校
- 23日(土) 天皇誕生日、生徒会長サミット実践報告会